
野年末事多袁为了能买到更多
种类的年货袁 往年都是要特意跑
到海口大超市去购买袁 今年可好
了袁定安举办耶一站式购齐爷的年
博会袁买年货方便多了遥 冶正在海
南渊定安冤首届年货美食博览会上
购买富硒大米和定安年糕的陈晖
告诉记者遥

1月 26日袁海南渊定安冤首届
年货美食博览会在定安天九美食
文化广场盛大开幕袁正式开启 10
天野买年货尧品美食尧逛庙会尧赢大
奖要要要新春送福袁美在定安冶的年
货展销盛会袁 打造一个集逛展购
娱一体化尧一站式的年货展遥首日
就吸引了数千人次到海南渊定安冤
首届年货美食博览会购买年货和

品尝美食遥
本届年货美食博览会集吃尧

穿尧玩尧乐尧购于一体袁分为美食
区尧年货区和各镇特色产品区,展
区面积达 1 万多平方米袁 设有
150多个展位共有上数百种美食
和年货袁 其中年货展销主要有食
品类尧日常用品类尧民俗商品类尧
花卉类尧烟花爆竹类曰美食展销主
要有定安本土美食尧 岛内外及台
湾尧韩国等地美食遥

野早就听说定安黑猪腊肉好
吃袁 今天特意到定安天九美食文
化广场逛一下袁瞧袁这是我购买的
定安腊肉和花生油遥冶海口市民王
忠笑呵呵地告诉记者遥

据有相关负责人介绍袁 本届

年货美食博览会有糖果饼干尧坚
果尧茶叶尧粮油等传统年货曰有海
南特产尧新疆特产尧东北特产等来
自全国各地的特色产品曰 有厨具
等商品进驻曰有樱桃酒尧葡萄酒等
也来助阵曰 还有精彩的民俗表演
助兴噎噎

据了解袁海南渊定安冤首届年
货美食博览会将从 1月 26日持
续至 2月 4日袁期间袁还将举办乐
迎新春定安大型庙会尧 飞禽世界
百鸟迎春展演尧书法名家送春联尧
琼剧表演尧电影公映尧猜灯谜尧对
对联尧幸运抽奖袁买年货赢出国游
大奖等活动遥

海南渊定安冤首届年货美食博览会开幕
展期 10天 展会期间活动精彩纷呈

姻 王聘钊

隰更多详情见 版

近日袁 海南省政协六
届四次会尧 海南省五届人
大四次会议隆重开幕袁总
结野十二五冶的辉煌成就袁
描绘 野十三五冶 的宏伟蓝
图袁 部署开局之年的重点
工作遥
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定安地区天气预报

未来一周袁 定安
以多云转阵雨天气为
主 袁 最低气温 8 耀
19益袁 最高气温 14耀
27益遥

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办

1月 26-27日袁 省五届人大
四次会议代表团分组审议了省政
府工作报告和 野十三五冶 规划纲
要袁省人大代表尧省长刘赐贵袁省
人大代表尧 省政协主席于迅参加
了定安代表团的审议遥

27日上午袁刘赐贵在省政府
秘书长的陪同下袁 参加定安代表
团审议袁听取代表们的意见建议袁
期待定安将深厚的历史文化资源
转化为发展优势袁 推动定安经济
社会发展迈上新台阶遥

讨论中袁 大家分别就产业结
构调整尧 生态环境保护尧 扶贫攻
坚尧民生尧旅游发展等提出有针对
性的意见建议遥

刘赐贵在认真听取代表意
见袁尤其是基层代表意见后表示袁
过去的一年我省经济社会发展取
得的成就袁 是我们认真贯彻落实
习近平总书记系列讲话精神和党
中央尧国务院各项决策部署袁在省
委正确领导下袁顽强拼搏尧团结奋
斗的结果遥 他对各位代表对报告
的认真审议尧 对政府工作的深入
思考和提出的很好意见建议表示
感谢袁 表示将在今后工作中很好
研究吸纳遥

刘赐贵指出袁 定安有悠久的
历史袁深厚的文化袁丰富的资源遥
希望县四套班子带领全县人民袁
充分挖掘历史底蕴袁 发扬文化积
淀袁 形成推动地方发展的重要资
源曰充分发挥自然资源优势袁创造

新的发展优势遥他建议袁南丽湖景
区开发建设要以保护好生态环境
为前提遥 母瑞山等红色遗址资源
的开发尧中职园区等建设袁要进一
步加强研究袁 拿出切实可行的方
案遥他强调袁定安一定要发挥区位

优势袁积极对接野海澄文冶一体化袁
在省会综合经济圈的辐射带动
下袁 加快定安全面建成小康社会
的进程遥

26日上午袁于迅在参加定安
代表团审议时表示袁 政府工作报

告实在尧朴实袁没有空话尧套话袁通
篇贯穿习总书记的讲话精神及要
求遥 2015年袁海南省政府在财政
膨胀尧经济下行的形势下袁攻坚克
难袁发扬五加二尧白加黑精神袁通
过采取百日大会战等措施袁 各项
事业取得新进展曰过去五年袁整体
综合经济实力显著提升袁 基础设
施建设取得重大进展袁 社会事业
快速发展袁 生态文明建设取得重
大进展袁 居民生活水平得到显著
提升袁 特别是国际旅游岛建设方
面取得很大的跨越发展遥

于迅指出袁野十三五冶 规划目
标和 2016年省政府工作目标客
观尧措施有力袁但也面临着困难和
压力袁需要按照所提出来的措施袁
切切实实落实好遥 经济发展是改
善民生的重要保障遥从省情看袁我
们的生产规模不大袁 投资效益和
产值效益都不高袁 投资结构必须
进行调整优化袁 加大经营性产业
的投资袁 通过增量来带动经济发
展遥

于迅强调袁野多规合一冶 重点
是空间与功能上的布局袁 实施中
还会遇到新的问题袁还需林地尧耕
地等领域方面的专业渊下转三版冤

刘赐贵尧于迅参加定安代表团审议

议“十二五”成就 绘“十三五”蓝图
姻 陈红艳

省人大代表尧省长刘赐贵参加定安代表团审议遥 陈红艳 摄
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